
2019 giugno 7 
 
Il problema che pone Gerardo non credo sia un'eccezione anzi ahimè penso che con la 
crisi generale possa ricapitare e si rischi di arrivare ad un contributo che non riesce a 
soddisfare il bilancio preventivo e a garantire i servizi offerti dal Mojoca.  
 
So che forse non è una soluzione definitiva, ma se tutti potessimo dare 10 euro al mese 
ogni mese credo che già si creerebbe una continuità maggiore nei contributi che diamo al 
Mojoca e che sia un impegno non gravoso per i singoli ma nel complesso efficace ed 
importante per il Movimento.  
 
Che ne pensate? 
 
Laura Giarrusso 


